



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNeproPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

[Lisez ce message et toutes les informations utiles sur la COVID \(mises au point, biblio, recommandations, etc...\) sur le site de la SNP](#)

[Lire ce message en ligne \(avec les liens intégrés dans le texte\) sur LinkedIn](#)

Chers tous,

[Soumission et téléchargement de preprints au cours de la première année \(medRxiv\). Preprints et recherche médicale - les avantages l'emportent-ils sur les problèmes?](#)

[Deuxième vague, même stratégie. La prochaine décennie pourrait être encore pire. Des données mobiles mettent en lumière les lieux publics les plus exposés au risque de contamination au Covid-19.](#)

[Infection au CoV-2 due au SRAS acquise à l'hôpital. Le besoin d'augmenter et d'améliorer les tests pour le COVID-19. Comparaison de sept tests commerciaux rapides de dépistage de l'antigène du SRAS-CoV-2. Utilisation erronée de l'hydroxychloroquine pour le COVID-19.](#)

[Thérapie par plasma en convalescence pour les patients dépourvus de lymphocytes B avec COVID-19. Prévention de la détérioration clinique de l'infection. Lésion rénale aiguë associée à COVID-19 - Preuves cumulatives contre les lésions rénales directes. Résultats de l'arrêt cardiaque hors hôpital aux États-Unis pendant la pandémie.](#)

[Sommes-nous en train de perdre la sensation de toucher? Est-il grave de ne plus toucher personne? Comment les pays peuvent-ils continuer à lutter contre le paludisme pendant une pandémie? Comment 2020 a tué les espoirs démographiques des démocrates. Recos UE.](#)

["Hold-up": le documentaire "conspirationniste" désavoué par sa plateforme de crowdfunding.](#)

[Poésie contemporaine. Rembourser l'aide d'urgence .](#)

N'oubliez pas de visiter les sites de la [SFP](#), de la [SFNDT](#), de [l'ESPN](#), de [l'initiative de l'IPNA](#), et le [site de l'EAP](#).

Bien amicalement à tous.

Michel

Dear all,



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille  
Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;  
Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;  
Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [sneproped.org](http://sneproped.org) - Twitter : @SNeproPed - Contact : [nepropedweb@gmail.com](mailto:nepropedweb@gmail.com)

[Submissions and Downloads of Preprints in the First Year of medRxiv. Preprints Involving Medical Research—Do the Benefits Outweigh the Challenges?](#)

[Second wave, same strategy: Swedish COVID-19 czar defiant despite surge. The Next Decade Could Be Even Worse. Mobile data illuminates public places most at risk of contamination at Covid-19.](#)

[Hospital-Acquired SARS-CoV-2 Infection. The Need for More and Better Testing for COVID-19. Comparison of seven commercial SARS-CoV-2 rapid Point-of-Care Antigen tests. Misguided Use of Hydroxychloroquine for COVID-19.](#)

[Convalescent plasma therapy for B-cell-depleted patients with protracted COVID-19. COVID-19 Infection—Preventing Clinical Deterioration. Acute Kidney Injury associated with COVID - 19 - Cumulative Evidence and Rationale supporting Against Direct Kidney Injury. Outcomes for Out-of-Hospital Cardiac Arrest in the United States During the Coronavirus Disease 2019 Pandemic.](#)

[Are we losing touching sensation? Is it serious not to touch anyone anymore? How can countries continue to combat malaria during a pandemic? How 2020 Killed Off Democrats' Demographic Hopes. EU Recos.](#)

["Hold-up": the "conspiracy" documentary disavowed by its crowdfunding platform.](#)

[Contemporary poetry. Reimburse emergency aid.](#)

[Published on LinkedIn](#)

[All docs and letters available on-line](#)

[Don't forget to click on ESPN COVID resource, on IPNA COVID initiative, on SFP, SFNDT, and EAP resource page.](#)

Best regards.

Merci à Philippe Hugot, Alexandre Fabre, Eric Thervet, Myriam Oukkal, Florentine Garaix, Alexandre Lanzalavi, Nathalie Quiles et Lucas Percheron.

Michel Tsimaratos

*Mis à jour le 16 novembre 2020*



Président: Michel TSIMARATOS, Marseille

Vice-Président: Rémi SALOMON, Paris ; Secrétaire Générale: Justine BACCHETTA, Lyon ;

Trésorier: Vincent GUIGONIS, Limoges ; Organisateur du congrès: Bruno RANCHIN, Lyon ;

Communauté francophone: Paloma PARVEX, Genève

Web : [snephroped.org](http://snephroped.org) - Twitter : @SNephroPed - Contact : [nephropedweb@gmail.com](mailto:nephropedweb@gmail.com)

Pr. Michel TSIMARATOS  
Président de la Société de Néphrologie Pédiatrique  
Chef de Service de Pédiatrie Multidisciplinaire Timone  
Aix-Marseille Université  
Réfèrent ORKID Recherche  
Institut Santé  
European Academy of Pediatrics

@mtsima12



European Academy of Paediatrics

Paediatric Section of U.E.M.S.  
Union Européenne des Médecins Spécialistes